

An  
die Vorsitzende des Bürgerausschusses  
Frau Ute Berns

Wentorf, 20.11.2024

### **Antrag: „Zügige Weiterentwicklung des Ehrenmals“**

Die CDU-Fraktion beantragt:

- Die bestehende Arbeitsgruppe zur Neugestaltung des Volkstrauertags wird beauftragt, konkrete Vorschläge für eine Weiterentwicklung des Ehrenmals am bisherigen Standort zu erarbeiten.
- Die Arbeitsgruppe soll hierfür auch interessierte Bürgerinnen und Bürger aus Wentorf in die Arbeit einbeziehen und bei Bedarf sachkundige Dritte anhören.
- Die Vorschläge sollen dem Bürgerausschuss in der Sitzung im Mai 2025 zur Beschlussfassung vorgelegt werden, damit noch eine rechtzeitige Umsetzung zum Volkstrauertag 2025 möglich ist. Dem Bürgerausschuss ist regelmäßig über den Fortschritt zu berichten.

### Begründung:

Der Bürgerausschuss hat in seiner Sitzung am 1. Juli 2024 beschlossen, eine Arbeitsgruppe zur Neugestaltung des Volkstrauertags einzusetzen. In den Sitzungen der Arbeitsgruppe wurde bereits über das Ehrenmal diskutiert und für dieses Jahr der Ablauf des Volkstrauertags angepasst. Das kurzfristige und aus Sicht vieler Bürgerinnen und Bürger wenig transparente Vorgehen hat viel Kritik hervorgerufen. Aus Sicht der CDU ist es deshalb notwendig, diese Diskussion zu versachlichen und unter Einbeziehung der Öffentlichkeit zügig fortzuführen. Hierfür soll der Auftrag der bestehenden Arbeitsgruppe ergänzt und konkretisiert werden. Ziel soll es sein, dass die erarbeiteten Maßnahmen zum Volkstrauertag 2025 (in diesem Jahr wird das Ehrenmal 100 Jahre alt) umgesetzt werden.

Manuela Kamin, Kristin Thode, Harm Helmrich, Oliver Schlenther, Heiko Faasch und Fraktion